

JAHRESBERICHT FÖRDERVEREIN REITSCHULE

August 2017 – JULI 2018

Förderbeiträge

Folgende Beiträge haben wir in der Berichtszeit gesprochen:

- CHF 1500 für Leporello 30 Jahre Reitschule
- CHF 550 für Frauenchor der Reitschule
- CHF 500 an Ändu Berger für Filmclips zur Reitschule
- CHF 210 für Solidaritätslauf Sans-Papiers (Läufer*innen: Leena und Hasim)
- CHF 1000 für Film & Musik in der Grossen Halle
- CHF 3000 für Abstimmung zur Grossen Halle

Stadtgespräche

Leena Schmitter und Lukas Meier vertreten den Förderverein an den Stadtgesprächen zwischen Reitschule und Stadt. Sie haben in der Berichtszeit am 4. September 2017 und am 5. März 2018 an den Gesprächen teilgenommen. Neben anderem waren die Aktionen der Polizei gegen den Drogendeal, die Schliessung des Tors, Toiletten für Frauen und die Schützenmatte sowie das Mandat an Kessler diskutierte Themen.

Nutzung Schützenmatte

Die Stadt hat sich bezüglich der Parkplatzaufhebung auf der Schützenmatte mit dem Gewerbeverband geeinigt. Nach dem Neustadt-Lab, das vom 4. August bis zum 25. September 2018 stattfindet, wird die Schützenmatte zu zwei Dritteln autofrei bleiben und es werden nur noch wenige Handwerkerparkplätze zur Verfügung stehen, sowie die Carparkplätze.

Nachdem die Stadt letztes Jahr das Neustadt-Lab nur in Form von Gebührenerlass unterstützte, hat der Gemeinderat in diesem Frühjahr erneut einen Betrag gesprochen.

Abstimmung Grosse Halle

Ende Mai haben Nina Engel und Luzius Engel die Leitung der Grossen Halle übernommen. Die beiden haben wir zu einem Austausch getroffen. Wichtiges Thema war unter anderem auch das zustande gekommene Referendum gegen den Baukredit. Wir standen den beiden neben dem finanziellen Beitrag auch unterstützend zur Seite.

Initiative „Keine Steuergelder für die Berner Reithalle“

Das Bundesgericht hat die Initiative nun definitiv für ungültig erklärt. Die Initiative verstosse gegen die Gemeindeautonomie und das Rechtsgleichheitsgebot.

Vorstand

Administration: Leta Ommerli
Vertretung IKuR: Beat Stähli
Vertretung Stadtrat: Lukas Meier, Leena Schmitter, Janine Wicki
Vertretung Grossrat: Hasim Sancar
Weitere Mitglieder: Annette Lehmann, Jürg Lüdi, Res Krummen

05.07.2018 Annette Lehmann